

Sechs Züge an der Gesamtschule

WALTROP. (kö) Für das neue Schuljahr 2012/2013 wurden an der Gesamtschule Waltrop 171 Kinder für die fünfte Klasse angemeldet. Angenommen wurden 162 Kinder, darunter alle 59 Kinder aus Waltrop.

Neun Kinder musste die Gesamtschule abweisen. Damit wird die Schule auch im neuen Schuljahr wieder sechs voll besetzte Klassen bilden. Der Anteil an Kindern von auswärts ist im Vergleich zum Vorjahr leicht gestiegen. Für die Oberstufe der Gesamtschule wurden 101 Schüler angemeldet – und damit fast genauso viele wie im Vorjahr (102). 51 Schüler kommen aus Waltrop. Damit ist der Anteil an Oberstufenschülern aus Waltrop für das G9-Abitur an der Gesamtschule leicht angestiegen.